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１ 共同墓地の管理について 

 

  (１) 本市には市で管理する墓地と地域住民で管理する共同墓地があるが、共同墓地

においては高齢化や納骨堂などへの移設で十分に管理されていない墓地もある。

このままでは空き家や危険家屋と同様の問題が懸念されるが、共同墓地も市で管

理できないか。 

    また、市営墓地への移設に家屋などのように補助金など交付できないか。 

 

 

２ 食品衛生法等の一部を改正する法律における本市の対応について 

 

  (１) 食品衛生法等の一部を改正する法律により、国際標準と整合的な食品衛生管理

が求められるが、特にＨＡＣＣＰに関して、本市ではどのような支援や取組を行

っているか。 

 

  (２) 給食センターもＨＡＣＣＰの考え方を取り入れた衛生管理が求められるが、対

応はできているのか。 

 

 

３ 荒平海岸について 

 

  (１) 夏休みの期間中、荒平海岸には親子連れで水浴びをしていたが、水難事故や駐

車場問題など懸念される。今後、海水浴場などとして開発する考えはないか。 

    また、事故防止対策はどうするのか。 


